



ピンチをチャンスに変える

老舖探訪

東海企業ウォッチング

太田商事

刈谷市

人田商事

ば、酒造業としてスター的な会社組織で、「当社として期的なの」としての御用達商になり油屋町を開業した。その後、刈谷藩主としての御用達商になり油屋町を開業した。

明治維新を経て、1868年（明治元年）に「米穀販賣社」を設立。元地に折衝するための株式会社を発展。その後、太田市の土地を管理、運営する近代的の給油所の開拓地で本社たたけられた。

「保守7割、革新3割」発展の芽は祖業に

地域のニーズに応え 変化し続けるDNA



社長
太田 啓一さん

三



1951年ごろの本社（現刈谷市銀座）

「有為転変は世の習い」(一) (大田社説) といふように、老練と呼べる企業の多くが、それが運営する歴史を継いでいる。大田商事の350年以上、田畠正三の「歴史、革新、革新」と、草野三則の「ひつじ」例えなど、金物、油、紙などの貿易商である。

用紙の卸・販売に事業転換する変遷をたどった。

調査でも気を頼んでいたが、現実には全く違っていた。この調査が現実であつたことは、常に頭に残る。なぜなら、NAが35年以内事業を続けてこれた理由などを考えてみると、当社は地盤開拓型の企業として、地域に必要とされる商品、サービス等手がけてきました。今後も地域の二つに応え続け、変化して参りたいと考えています。